



# Anne-Frank-Schule Linden

Schulformbezogene Gesamtschule des Landkreises Gießen

Anne-Frank-Schule Linden \* Schillerstraße 13 \* 35440 Linden

Linden, 8. Mai 2020

**An alle Eltern und Sorgeberechtigte  
der Anne-Frank-Schule**

**Betreff: Mitteilung der Schulleitung vom 8. Mai 2020**

Liebe Eltern und Sorgeberechtigte,

gestern wurde Ihnen ein Brief von unserem Kultusminister, Herrn Prof. Dr. Lorz, zur Kenntnisnahme über den Schulelternbeirat weitergeleitet.

Der Schulbetrieb mit Präsenzunterricht wird auch für unsere Schule in eingeschränktem Maße ab dem 18. Mai erweitert.

Wie das genau aussehen soll, liegt in der Verantwortung der Schule. Ich möchte klarstellen, dass dabei für uns die Gesundheit aller Schüler\*innen, Mitarbeiter\*innen und Lehrkräfte höchste Priorität hat.

Seien Sie gewiss, dass wir unter den gegebenen Umständen alles versuchen werden, die Vorgaben und Erwartungen zu erfüllen. Jedoch muss beachtet werden, dass

- viele Klassen geteilt unterrichtet werden müssen, um die Abstandsregelungen pro Lerngruppe einzuhalten (hoher Personaleinsatz);
- zahlreiche Lehrkräfte selbst zu Risikogruppen gehören, daher im Präsenzunterricht nicht eingesetzt werden können und
- die Raumsituation einen erheblich einschränkenden Faktor bei der Teilung von Lerngruppen darstellt.

Hinzu kommt eine täglich eingerichtete Notbetreuung.

Was haben wir vor? Wir werden dieses Wochenende intensiv nutzen, um strategische Planungen vorzubereiten, die wir dann operativ umsetzen.

Am Donnerstag oder Freitag der kommenden Woche teilen wir Ihnen mit, wie die zunächst vorläufige Organisation aussehen wird.

Die Planung bis zum 29. Mai ist für uns deshalb besonders schwierig, da die Abschlussklassen im Haupt- und Realschulbereich bereits im Präsenzunterricht anwesend sind. Die zahlreichen Lerngruppen bereiten sich auf ihre Abschlussprüfungen vor und sind anschließend vom Unterricht befreit.

Danach ergeben sich ab dem 2. Juni hoffentlich weitere Möglichkeiten, wie wir Ihre Kinder beschulen können. Sie werden Ende Mai eine weitere Mitteilung diesbezüglich erhalten.

Bis zu den Sommerferien wird es demzufolge einen Wechsel von einigen Präsenztagen in der Schule und unterrichtersetzenden Lernsituationen zuhause geben.

Besten Dank für Ihr Verständnis.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien ein erholsames Wochenende.

Mit freundlichen Grüßen

Andreas Irle  
Schulleiter (komm.)